

GRENZERFAHRUNGEN.

Am ehemaligen „Eisernen Vorhang“ (Tschechien / Slowakei). Eine ZEIT_Radreise in Fotos.

Freitag, 25. April 2014, ab 19:30
Wirtshaus Assmayer, 1120 Wien
Klährgasse 3 | www.assmayer.at
Eintritt: freie Spende



Unsere Nachbarländer Tschechien und die Slowakei sind für die meisten von uns noch immer eine unbekannte Welt. Obwohl die Westslowakei, Südmähren und auch Südböhmen nicht weit von Wien entfernt sind. Obwohl zahlreiche WienerInnen ihre familiären Wurzeln dort haben. Obwohl der „Eiserne Vorhang“ vor bereits 25 Jahren gefallen ist. Diese Regionen sind bei vielen von uns nach der langen Trennung aus den Köpfen verschwunden. Die Grenze hat ihre Spuren hinterlassen.

Die Historikerin Julia Köstenberger erkundet Land und Stadt beiderseits der Grenze mit dem Rad und ist auf der Suche nach Geschichte(n), die man schon fast vergessen hat. An diesem Abend bringt sie mit Fotos faszinierende Landschaften näher, macht eine Zeitreise in die wechselvolle Vergangenheit der letzten 100 Jahre und erzählt von ihren Erlebnissen auf den Radtouren. Lust auf Grenzerfahrungen?

Impressum: Informationsservice_Köstenberger Julia, <http://www.ikju.at>